

in der Geschichte der Buchdruckerkunst dunkel und verborgen war, ist auf diese Weise aufgeklärt, vieles irrige berichtigt, vieles zweifelhafte bestätigt worden, wie der Erfolg satzsam gewiesen hat; so wie auch nicht zu zweifeln ist, daß die Mühe solcher Sammlungen, noch in Zukunft durch manche Entdeckung werde belohnet werden. Es ist daher nicht zu bewundern, daß denen Gelehrten, welche Lust und Neigung zu den Annehmlichkeiten der Geschichte der Buchdruckerkunst führet, alle Bücher des funfzehnten Jahrhunderts, wo sie auch selbige antreffen, nicht gleichgültig sind, und in so ferne auch, daß eben diesen das Junkerische Verzeichniß von den Büchern der hiesigen Bibliothek nicht unbemerkt geblieben, da solches verschiedene Werke, die aus jenem Zeitalter sind, in sich begreift. Es hat auch Herr Junker nicht vergessen, den

den